

Almudena, en primer plano, junto a Alberto y Beatriz (integrantes de su junta directiva). :: сне

«Mis amigos me han dicho que estoy loca»

Almudena Holguera Palacios

Licenciada en Administración de Empresas

Tiene 28 años y es por ahora la única candidata para convertirse en mayordoma de la cofradía de la Soledad

:: MARÍA JOSÉ TORREJÓN

CÁCERES. Comenzó a acudir a la procesión del Santo Entierro vestida de mantilla. Después decidió inscribirse en la cofradía de la Soledad para poder cargar en el desfile del Viernes Santo y ahora aspira a presidir la hermandad. Almudena Holguera Palacios (Cáceres, 1981) es la única hermana que ha presen tado su candidatura para convertirse en mayordoma y relevar en el cargo a Ricardo Galán. Ella es prudente. Aunque el plazo para presentar las propuestas expiró el martes, Almudena no descarta que pueda llegar en los próximos días algu-na otra candidatura por correo. Ha crecido en el barrio de Moctezuma y fue alumna del colegio Sagrado Corazón. Tiene 28 años y trabaja en una entidad financiera de la capital. Le gusta el cine, estudia Psicología por la UNED y cuenta los días que faltan para hacer el viaje de sus sueños. Este verano conocerá las Islas Griegas.

-¿Por qué quiere ser mayordoma de la Soledad?

-Al haber estado en la directiva de Ricardo Galán –el mayordomo saliente- durante los últimos años me apetecía continuar trabajando en la misma línea porque se han hecho muchas cosas. Y me decidí a dar el paso. Mi proyecto es de continuidad. Quiero cerrar los temas que se han quedado abiertos, como la obra. Quiero hacer las cosas poco a poco. Tengo mucha ilusión

-¿Qué hermanos le acompañan en su equipo?

-Beatriz García va a ser la vicemayordoma y Alberto Rodríguez, que también estaba como vocal en la anterior directiva y va a ser secretario. La mayoría de la gente que me acompaña es joven. Tenemos otra forma de ver las cosas. Además, todos los que formaban parte de la anterior junta directiva van a seguir siendo colaboradores.

-No es habitual encontrar un equipo tan joven al frente de las co-fradías más antiguas de Cáceres. –Cada vez hay más jóvenes en las cofradías. Somos el futuro.

-¿A cuántas cofradías pertenece? A cinco. A la Soledad pertenezco desde hace cinco años y fue la primera a la que me apunté. A mí siempre me ha gustado mucho la Semana Santa y siempre he recor-dado especialmente el momento en el que venía desde pequeñita con mis padres a la calle Hornos a ver esta procesión. Por eso, cuando

LOS PLAZOS

La cofradía proclamará de forma oficial el 11 de mayo los candidatos que optan a sustituir a Galán. Y el 14 de mayo se celebrarán las elecciones en la ermita

decidí hacerme cofrade, me hice de la Soledad.

-¿Cómo cree que se ve el mundo cofrade desde fuera?

-En Cáceres la gente tiene muy arraigada la Semana Santa. A mí me sigue impresionando ver a la gen-te llorando cuando ve las procesiones. Pero yo creo que hay personas que siguen pensando que las cofra-días somos un círculo cerrado y no saben cómo acceder a nosotros

-¿Qué proyecto propio le gusta-ría llevar a cabo si, al final, se convierte en mayordoma?

-Me gustaría estudiar con mi junta directiva la posibilidad de retomar alguna antigua práctica que se hacía en la cofradía. Se dejó de celebrar la escenificación del descendimiento y es algo que siempre me ha atraído mucho. Pero, de momento, no me lo planteo a corto plazo. Ahora hay otras prioridades. Todavía tenemos unos pagos pendientes y queremos cambiar la puerta. -¿Qué le han dicho en su círculo

de amigos cuando se han enterado de que quería convertirse en mayordoma?

-Mis amigos me han dicho que estoy loca y que ya tengo bastante con lo que tengo. Ser mayordoma entraña mucha responsabilidad y mucho trabajo.

-Las cofradías de Batallas y la Vera Cruz también están lideradas por mujeres. Pero los hombres siguen siendo mayoría.

-Ha sido un mundo que tradicionalmente ha estado liderado por hombres. Aunque es complicado, poco a poco la gente se van dando cuenta de que da igual. Esto es cuestión de trabajar y de echar ilusión. -¿Le hubiera gustado que continuara Ricardo Galán?

-A mí me da mucha pena que no siga. Cuando supe que no habían presentado candidatura las personas que esperábamos, le dije que yo retiraba la mía para obligarle a presentarse. Es la única manera en la que él podría seguir porque ya ha agotado los dos mandatos que establecen los estatutos. Pero él me dijo que no se presentaría bajo ningún concepto. Ha hecho un trabajo inigualable. Se tardará mucho tiempo en igualar la ilusión y el esfuerzo que Ricardo ha entregado a

Los coches no podrán llegar a Santa Lucía, avisa el dueño de la finca

CÁCERES. El dueño de la finca en la que se encuentra la ermita de Santa Lucía aclara que los coches no podrán entrar el próximo domingo en sus terrenos ni estacionar en ellos. Esta es una de las condiciones del acuerdo pactado entre él, el Obispado, la parroquia de Aldea Moret y el Ayuntamiento para que se pueda celebrar el 9 de mayo la romería, tal y como avanzó HOY el pasado 27 de abril.

La aclaración del propietario del suelo contradice el comunicado de prensa emitido el martes por la tarde por la Delegación de Medios de Comunicación Social del Obispado de Cáceres, en el que se indicaba que «los coches pue-den llegar, por el camino habitual, hasta las inmediaciones de la ermita para facilitar el transporte de las personas, pero para aparcar deberán hacerlo en algún lugar distinto a esta finca».

Los vehículos no podrán, por tanto, ni estacionar ni acceder a la finca. La zona de aparcamiento más cercana es el área asfaltada junto a las naves mineras, con capacidad para más de 200 coches, precisa el dueño de los terrenos. Sólo podrán llegar hasta la ermi-ta los vehículos sanitarios y de seguridad y aquellos que trasladen a personas que no puedan desplazarse a pie hasta el templo.

La Concatedral, sin culto

Por otro lado, la Concatedral de Santa María ha suprimido durante toda esta semana sus cultos. Las celebraciones religiosas se reanudarán el lunes, 10 de mayo, con nuevo horario. Comenzarán a las siete y media de la tarde. Además, desde hoy y hasta el domingo, sólo se podrá visitar el templo en horario de mañana. Por la tarde, estará cerrado, coincidiendo con el desarrollo del festival Womad.



Una imagen de la pasada edición del festival. :: cer

Vuelven los 'Deportes del mundo' al Rodeo

:: REDACCIÓN

CÁCERES. El Festival de Juegos y Deportes del Mundo vuelve esta tarde al parque del Rodeo en su XIII edición. Habrá 25 propuestas procedentes de 13 países para los participantes.

Las actividades comenzarán a las 18.00 horas y concluirán a las 20.00 horas. Los objetivos de esta iniciativa son «facilitar una participación de todo el mundo en las diferentes culturas de movimiento de diferentes países, fomentar una cultura deportiva popular y mejorar la accesibilidad al deporte en general», especifica la Asociación Cultural y Científica de Estudios de Turismo, Tiempo Libre y Deporte, que organiza esta cita cada mes de mayo, al calor del festival Womad.

Este año los juegos selecciona-

dos proceden de Estados Unidos (american football), Gran Bretaña (crocket y golf), Japón (sumo), Australia (boomerang), Canadá (king-ball y lacrosse), China (diábolos), Malasia (fútbol acrobacia), Alemania (lanzamiento de herradura, voleibol y fútbol), Tailandia (boxeo tai), Italia (tamburello), Holanda (balonkorf), Brasil (indiaca) y España (calva, rana, aro guiado, bolo leonés, sogatira, pe-lota mano canaria, zancos, bilarda y llave asturiana).

En la organización de este encuentro con los juegos del mundo también colabora la Facultad de Ciencias del Deporte, el Ayuntamiento de Cáceres y el Consorcio Cáceres 2016. Todas las actividades son gratuitas para los participantes y están dirigidas a públicos de todas las edades.